

Ergebnisprotokoll der Konzept AG Region C vom 4.7.2007

Ort: Sozialarbeit & Segeln, Quastheide
TeilnehmerInnen: Angelika Morbach, Petra Pröhl, Michail Siebenmorgen, Sabine Tönnis, Nina Jogwer, Volker Langner (hat mal das Protokoll übernommen)
(im Urlaub: Uwe Rosenthal; entschuldigt: Siggie Kunze)

besprochenen Themen:

rund um's SZ² - aufgeworfene Fragen:

- Auf welchen Zeitraum werden die Repräsentanten aus den Regionen gewählt? (das steht nicht in den Geschäftsordnungen) – wohl erst einmal für die Probezeit von 18 Monaten.
 - Nach welchen Kriterien wird das SZ² nach den 18 Monaten evaluiert? Das sollte rechtzeitig vorher festgelegt werden. Ist eine Begleitung (z.B. durch Glienicke) möglich?
 - Nun hat ja die Region C die ersten Kandidaten für die Repräsentanten genannt (siehe Protokoll RAG C) – aber wer koordiniert eigentlich die Absprache unter den Regionen, damit die Änderungen in der GO bezüglich Fachbezogenheit (einschl. FuH / ambulant – stationär), Gender und Trägervielfalt eingehalten werden können? Volker fragt mal bei Herrn Hoffmann nach. (Der ist leider nie erreichbar – Urlaub! Aber laut Frau Langer / Region A gibt es zu den Regelungen eine Regelung: Mit StellvertreterInnen der Repräsentanten, die sich dann absprechen – dazu ein anderes Mal mehr...)
- Die nächsten Termine der RAG's: A – 19.9.07 (aber die haben bereits gewählt) , B – 3.9.07, C – 19.9.07, D – 10.9.07

zur letzten RAG C am 20. Juni:

Allgemeine Zufriedenheit mit dem Ablauf, auch der fachspezifische Austausch ist gut gelungen. Wichtig wäre bei fachspez. Austausch die Moderation vom Protokoll zu trennen. Offene Fragen: Was passiert genau mit den Protokollen aus dem fachspez. Austausch? Wie legen wir fest was an das SZ² weitergegeben werden soll?

zum Kiez-Atlas / Projekt der Region B:

Wir sind dafür, den Kiez-Atlas (vergl. www.kiezatlas.de / Verband für sozial-kulturelle Arbeit) nicht für einzelne Regionen, sondern wenn, dann für den gesamten Bezirk einzuführen. Volker spricht Herrn Mampel (der koordiniert den Kiez-Atlas für die Region B) an; ansonsten wäre dies ein Thema für das SZ².

Das Boule-Spiel fiel leider wegen Überschwemmung der Bahn aus; auch das Grillen fand wegen des unbeständigen Wetters nicht statt, dafür gab es aber leckere belegte Brötchen – tausend Dank an Petra Pröhl!

Nächster Termin der Konzept AG: 31. Oktober 2007, Vorschlag – 13:30 Uhr !, beim Ev. Jugendhilfeverein in seinem neuen Domizil – Hindenburgdamm 101

Allen einen schönen und erholsamen Sommer!!!